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«Волганариум» обретает очертания
ПРОЕКТ

В Нижегородской области появится 
научно-образовательный комплекс 
«Волганариум». Его основу соста-
вит экспозиция фауны пресновод-
ных бассейнов рек и озер России.

Проект был презентован на 
прошедшем в Нижнем Новгороде 
форуме «Великие реки». Как сооб-
щили «РГ» в корпорации развития 
региона, также в «Волганариуме» 
будет интерактивный музей эко-
логии. Важной миссией проекта 
станет исследовательская работа 
— на площадке планируется созда-

ние лабораторного комплекса мо-
ниторинга и моделирования окру-
жающей среды мирового уровня.

Научную составляющую часть 
проекта курирует Институт при-
кладной физики РАН. На офици-
альной странице учреждения в 
соцсети сообщается, что строение 
возведут на берегу Волги с бор-
ской стороны.

Возможность появления такого 
комплекса обсуждают в регионе 
не первый год. Не так давно 
нижегородская делегация во гла-
ве с министром экологии и при-
родных ресурсов региона Дени-

сом Егоровым посетила Примор-
ский океанариум во Владивосто-
ке. Опыт создания этого про-
странства решили взять за основу 
будущего «Волганариума».

Пока объект находится на ста-
дии проектирования, готовится 
расчетно-сметная документация 
и определяются источники фи-
нансирования. Точной даты окон-
чания строительства «Волгана-
риума» нет, но есть вероятность, 
что его открытие приурочат к 
800-летию Нижнего Новгорода.

АЛЕВТИНА НЕФЕДОВА, 
НИЖНИЙ НОВГОРОД

В И Ж Е ВСК Е с 13 июня заработает визовый центр Финляндии. В нем можно будет 
оформить визу в 26 стран Европы. В их числе: Австрия, Венгрия, Германия, Греция, Ис-
пания, Италия, Нидерланды, Норвегия, Франция, Чехия, Швеция и другие. До этого жи-
тели республики, чтобы получить визу, ездили в Казань или Уфу. Также предполагает-
ся, что учреждение будет оказывать услуги туристам из Кировской области и Коми.

Пропуск в отпуск
В Ижевске откроется первый 
визовый центр

Все будет четко!
Региональное ТВ получит время на цифровых 
каналах

СВЯЗЬ

 ! Алексей Иванов, 
Нижний Новгород

До конца этого года региональные 
телеканалы Нижегородской обла-
сти останутся в аналоговом фор-
мате, однако для них будет выде-
ляться эфирное время и на цифро-
вых, в частности на ОТР.

Об этом министр информаци-
онных технологий и связи регио-
на Сергей Ефимов сообщил на 
празднике, посвященном оконча-
тельному переходу области на 
цифровое телевещание. Напом-
ним, оно произойдет в 36 субъек-
тах страны 3 июня.

Акция так и называлась — «Все 
будет четко!». В центре Нижнего 
Новгорода — возле катера «Герой» 
буквально у стен кремля — извест-
ные спортсмены-нижегородцы, 
телеведущие, волонтеры запусти-
ли в небо 20 воздушных змеев с 

логотипами каналов, доступных в 
мультиплексах цифрового телеве-
щания. А потом горожане устрои-
ли флешмоб, выстроившись в ог-
ромный телевизор, который было 
видно с высоты птичьего полета.

Директор Нижегородского фи-
лиала РТРС Михаил Небольсин 
подчеркнул, что вся суть проекта 
по переходу на цифровое телеве-
щание — уравнять возможности 

жителей малых городов с возмож-
ностями мегаполисов. 

— 3 июня мы полностью уходим 
в «цифру», это означает, что наша 
глубинка получает равные права 
в области телевидения с Нижним 
Новгородом, Санкт-Петербургом 
и Москвой, — отметил он.

— Вне охвата сейчас остался 31 
населенный пункт Нижегород-
ской области: это деревни и села, 
находящиеся на границе региона 
или в низинах. Для них предусмо-
трены варианты со спутниковы-
ми тарелками. Льготным катего-

риям положены компенсации, — 
уточнил Сергей Ефимов.

Компенсации, которые предо-
ставляют власти гражданам, что-
бы снизить затраты малообеспе-
ченных семей на приставки, ан-
тенны, спутниковое оборудова-
ние, а также сам переход на «циф-
ру» вдохновляют мошенников, 
желающих подзаработать на до-
верчивых гражданах. 

Распространенная схема — «по-
мощь» в получении компенсации за 
покупку нового оборудования для 
малообеспеченных граждан. Дохо-
дило до того, что людям предлагали 
сообщить для этого данные своей 
банковской карты. И об этом прави-
тельство Нижегородской области 
жителей неоднократно предупре-
ждало: те, кому положены меры 
поддержки, могут получить их 
только в территориальных органах 
соцзащиты. И другого варианта нет.

В цифровом формате будут доступны 
20 бесплатных телеканалов.

Илья Шульгин (в центре) подружился с велосипедом и призвал к тому 
же своих подчиненных.

Люди в сельской местности получат
такой же качественный телесигнал,
как и в больших городах

  " КОНТА К ТЫ

Проконсультироваться по вопро-
сам адресной социальной помо-
щи или оставить заявку на вызов 
волонтера можно по телефону го-
рячей линии:
8 (831) 422-14-21.
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Езда вслепую
ДОРОГИ

В Ижевске до сих пор не нане-
с ли дорожн у ю разметк у. 
Причина задержки — в недо-
бросовестном подрядчике, 
сообщил глава города Олег 
Бекмеметьев.

По его словам, в этом году 
конкурс выиграли два постав-
щика услуг. Один из них дол-
жен наносить разметку на пе-
шеходных переходах, а другой 
— «рисовать» осевые линии. 
Первый свои обязанности вы-
полняет, но с задержкой, так 
как в городе последнюю неде-
лю идут дожди, а второй к ра-
ботам и вовсе не приступал.

— Подрядчик подтверждает, 
что в рамках муниципального 
контракта ко Дню города (12 
июня. — Прим. «РГ») разметку 
на пешеходные переходы обя-
зательно нанесут. Хуже обсто-
ят дела с линиями осевой раз-
метки. Подрядчик, который 
выиграл этот муниципальный 
контракт, на аукционе упал в 
цене очень сильно и на сегодня 
не выполняет контракт. Ему 
направлены уведомление и 

претензия, и мы планируем 
расторгнуть договор в одно-
стороннем порядке. К июню 
центральный квадрат города 
разметим. Это обязательство 
мы берем на себя. Параллель-
но объявили еще один аукци-
он, он состоялся 20 мая, побе-
дитель известен, в ближайшее 
время с ним заключат договор, 
— уточнил Бекмеметьев.

Он также добавил, что в бу-
дущем власти Ижевска хотят 
ужесточить требования при 
формировании конкурсной 
документации, чтобы впредь 
не допускать таких ситуаций.

В ГИБДД считают, что от-
сутствие разметки на дорогах 
— серьезное нарушение, кото-
рое может привести к ДТП.

— На пешеходных перехо-
дах, осевых линиях, на разде-
лительных полосах разметка 
должна быть круглогодично. 
Если разметка стирается, за-
дача дорожных служб — ее 
восстановить, — прокоммен-
тировал замначальника от-
дела ГИБДД УВД по Ижевску 
Андрей Монахов.

ЯНА ШАМАЕВА, ИЖЕВСК

Пересядут на велосипеды
ИНИЦИАТИВА

Глава администрации Кирова 
Илья Шульгин предложил 
своим заместителям, в том 
числе главам территориаль-
ных управлений, посвящать 
часть субботы объезду горо-
да на велосипедах. Сам он 
еженедельно в один из выход-
ных проводит осмотр микро-
районов на предмет качества 
содержания дорог и тротуа-
ров, общественных и дворо-
вых территорий, но до этого 
делал это на машине.

— После участия в велопа-
раде я провел такой объезд на 
велосипеде, и, как оказалось, 
это удобно, — заявил сити-ме-
неджер. — С помощью велоси-
педа можно заглянуть пра-
ктически в любой уголок.

По его словам, в ходе вело-
рейдов отчетливее видны все 
проблемы пешеходных зон — 
отсутствие переходов там, 
где они нужны, качество тро-
туаров, съездов и сходов. Од-
новременно чиновники бу-

дут обращать внимание на 
недостатки в работе подряд-
чиков.

Заместители главы админи-
страции инициативу поддер-
жали. Сейчас разрабатывает-
ся маршрут велорейдов на 
ближайшие четыре субботы.

По словам президента Фе-
дерации велосипедного спор-
та Кировской области Григо-
рия Долгих, инициатива за-
служивает внимания, хотя 
идея не нова — многие мэры 
европейских городов ездят 
на работу на велосипедах.

— Велосипедисты при пере-
движении по городу сталкива-
ются с теми же проблемами, 
что и маломобильные гражда-
не. Если чиновники станут 
ездить по городу и видеть уз-
кие места, которые требуют 
внимания, например где-то 
убрать бордюр или заделать 
яму, это несомненный плюс. 
Но надо посмотреть, как все 
будет реализовано на практи-
ке, — считает общественник.

АНДРЕЙ АНДРЕЕВ, КИРОВ
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